



Comunicado de prensa

MasOrange y Starlink firman un acuerdo para el servicio de conectividad "Direct to Cell" en España

- **El acuerdo para el piloto en la provincia de Valladolid** será el **primero en España con Starlink** que complementará la red móvil de MasOrange, utilizando parte de su espectro.
- La tecnología de Starlink complementa la cobertura terrestre, ofreciendo una **conectividad segura en áreas remotas donde la señal terrestre es limitada o no está disponible**.
- Los usuarios podrán disponer de **datos en sus dispositivos** para utilizar aplicaciones como **WhatsApp o Google Maps**, además de servicios de mensajería SMS y MMS
- El piloto de "Direct to Cell" en colaboración con Starlink **sitúa una vez más a MasOrange a la vanguardia de la innovación** en telecomunicaciones en España.

Madrid, 2 de febrero de 2026.- MasOrange, el operador líder en España por número de clientes, ha alcanzado un **acuerdo con Starlink**, propiedad de la empresa estadounidense SpaceX para realizar un piloto técnico en la provincia de Valladolid que será la primera **prueba en España** del servicio "Direct to Cell".

De esta manera, **MasOrange** se posiciona a la **vanguardia de la innovación** en el sector de las telecomunicaciones en España, desarrollando una **solución pionera e integral de conectividad móvil**.

La tecnología satelital "Direct to Cell", que permite la comunicación directa entre los satélites de Starlink y los dispositivos móviles, **complementa la cobertura terrestre** y resulta viable técnicamente a través del **acuerdo de colaboración con un operador de red como MasOrange**.

La implementación del servicio "Direct to Cell" en España para este piloto, **aprobado por la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales**, utilizará parte del **espectro de frecuencias asignado a MasOrange**.

La infraestructura móvil terrestre de +O, reconocida por ser **la más avanzada de España** gracias a su **amplia cobertura, velocidad**, disponibilidad de **tecnologías de vanguardia** como **5G SA o 5G Advanced** o por la **calidad de servicio premium** (incluso en zonas de alta densidad poblacional), usará **la red satelital de Starlink como complemento**.

La combinación de infraestructura móvil terrestre y red satelital puede **ampliar y enriquecer significativamente las opciones de conectividad** proporcionando **acceso en áreas remotas, de alta montaña o entornos costeros donde la cobertura terrestre es limitada o inexistente**, garantizando **una conectividad más integral y eficiente**.



"Estamos muy contentos de anunciar este acuerdo con Starlink que refuerza nuestro compromiso con la innovación y con ofrecer siempre los mejores servicios a nuestros clientes mediante el uso de todas las tecnologías disponibles", dijo **Meinrad Spenger, Consejero Delegado de MasOrange**.



Cobertura en el 100% del territorio

para servicios de **datos y aplicaciones** como WhatsApp, Google Maps, SMS o MMS.

Conectividad ininterrumpida y transparente para una experiencia de cliente diferencial

El servicio satelital 'Direct to Cell' funciona como **torres de telefonía en el espacio**, manteniendo una conexión continua con la red Starlink a través de enlaces láser.

Esto permite que **los teléfonos cambien a la tecnología de Starlink de forma transparente para el usuario** sin necesidad de intervención adicional cuando se pierde la señal terrestre, **garantizando un acceso ininterrumpido a datos y mensajes de texto**.

Los usuarios podrán disponer de **datos en sus dispositivos** para utilizar aplicaciones como **WhatsApp o Google Maps**, además de servicios de mensajería SMS y MMS

Sobre MasOrange

MasOrange es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con unas 41M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad, redes privadas 5G y cloud.

La Compañía cuenta con 8 marcas principales nacionales (Orange, Yoigo, Jazztel, MASMOVIL, simyo, Pepephone, Lebara, y Llamaya) y 5 regionales (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou) con las que va a cubrir todas las necesidades de los clientes en España.



MasOrange dispone de más de 31 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y al 93% con la nueva tecnología 5G, con la que conecta más de 4.000 municipios por toda la geografía española.

Por otra parte, MasOrange tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la economía del propósito en España, siendo respetuoso con las personas y el planeta. Además, trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada), la protección de los menores en el ámbito digital y el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.

Sobre Starlink Direct to Cell

Starlink Direct to Cell es la mayor y más extensa constelación del mundo, con más de 650 satélites en órbita terrestre baja que proporcionan servicios de datos, voz, vídeo y mensajería en áreas móviles sin cobertura. El servicio ya está disponible para **cientos de millones de personas** en países como Estados Unidos, Japón, Australia, Canadá y Reino Unido.

. Los satélites Direct to Cell funcionan con teléfonos LTE existentes en cualquier lugar donde se pueda ver el cielo. Funcionando como una torre de telefonía móvil en el espacio, con las antenas más avanzadas del mundo, que se conectan de manera sencilla a través de la red Starlink mediante enlaces láser a cualquier punto del planeta, permite una integración de red similar a la del roaming convencional. Starlink es el mayor proveedor mundial de cobertura 4G/LTE y colabora con operadores de redes móviles de todo el mundo.

Conoce más [aquí](#) y sigue [@Starlink en X](#).

Contacto de prensa:

MasOrange

Fernando Castro

fernando.castro@madorasange.es Teléfono: (+34) 656.160.378

Síguenos:

Sitio web: www.masorange.com

X (Twitter): [@MASORANGE_ES](https://twitter.com/MASORANGE_ES)